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 WELCOME   会長エレクト 臼田 暢 

谷 可奈子 様 千歳ローターアクトクラブ  会長 

勝元 賢介 様 〃 副会長 

古川 隼人 様 〃 幹事 

 

 会長あいさつ   会長 望月秀則 

みなさん、こんばんは。最

近、例会のたびに大雨が

降っております。40 日間

連続の真夏日が続いた後

は、大雨警報、洪水があ

り雷もあり怖さを感じたとこ

ろでございます。 

足元が悪いところご出席ありがとうございます。 

ちょうど２２年前の 2011.9.11 日本時間 21 時 45

分 アメリカ合衆国同時多発テロがありました。その翌年

の CCRC の新年交礼会で私は千歳青年会議所の会

員として挨拶をさせていただきました。その時、初代会長

の高塚会員からヤジをいただきました。いやな気分にはな

らず逆に緊張感がほぐれた記憶がございました。 

ようやく少しづつ会長職もなじんできたように思えています。

また、皆さんの活動方針が形になりつつありその方向性

が見えてきたようにも思えます。幹事をはじめ、理事団、

各委員長のおかげかなと感じており、感謝申し上げます。 

前回例会はガバナー公式訪問例会で多数の出席をい

ただき松浦ガバナーよりお褒めの言葉をいただいておりま

す。また、非公式ですが、友好クラブであります長泉 RC

から 12 名いらしてリアンさんにて懇親会を開き、翌日エ

スコンフィールドにて野球観戦し無事お帰りになりました。 

多数の協力のもと友好クラブと親睦を深めることがおかげ

さまでできました。 

誠にありがとうございました。さて、本日は今年度の肝いり

の事業であります女性部会の発案の事業「若年女性に

おける生理用品事情」でのプレゼンがございます。半年

間、部会で練ってきました。村上部会長から主旨及び

事業説明がございます。 

本日の例会、よろしくお願いいたします。 

 

 ビジターごあいさつ    

千歳ローターアクトクラブ 会長 谷 可奈子 

今回は、納涼盆踊りのチ

ケット購入のお礼と売上の

報告をさせていただくため、

そして親睦を深めさせてい

ただくため参加させていた

だきました。7 月末に行わ

れましたチケットのご購入を

最後までしてくださり、本当にありがとうございます。あれか

らアクトのメンバーと何回も話し合いを重ねて、昨年の結

果をもとに試行錯誤して話を進めていきました。その結果、

売り上げとしては、776,571 円まで上げさせていただくこ

とが出来ました。本当にありがとうございます。ただ、昨年

の仕入れの数が多く、破棄をする数が多かったので、今

回は破棄をしては意味がないので、去年の売上と仕入

れの数を基に計算をして少し減らしました。今回、一般

のお客様の数が凄く多くて、チケットを前もってご購入して

いただいた方々に、商品が行き届かないというトラブルが

発生してしまいました。この中にもそのような方がいらっし

ゃると思います。その際は、本当に申し訳ありませんでし

た。今回のお祭りと昨年の仕入れを基に来年度は必ず

バランスが良いように計算して出していきたいと思います

ので、来年度もどうぞよろしくお願いいたします。話は変わ

りまして、今月の例会のご案内をさせていただきます。私

例会出席状況（2023 年 9 月 12 日） 

会員数 43 名 

会員出席者数 24 名 

欠席者数（内：無断欠席） 16（1）名 

出席計算に用いた会員数 40 名 

出席率 60.00 ％ 

出席者数総計 27 名 
 

前回例会 確定出席率（2023 年 9 月 5 日） 

確定出席率（MU 含む） 70.73％ 

2.50 ％  
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のプライベートの趣味でもあります登山例会がございます。

9 月 30 日の 13 時から、樽前山に上ります。皆さん経

営者ですから、毎日多忙かと思います。一瞬ではありま

すけれども、親睦を深めながら、リフレッシュ出来るような

時間を皆さんと一緒に過ごしたいと思います。たくさんのご

参加よろしくお願いいたします。私自身も、会長として 2

ヶ月ぐらい経ちました。毎日が有り難いことに忙しく、8 月

のお盆祭りが昔のことのように感じるぐらい幸せな毎日を

過ごしております。この二人は身体は大きいのですが、私

よりも凄く仕事が細かく、そこから指摘を沢山してくださっ

ているので、いい両役員になっているかと思います。来年

6 月末までどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 幹事報告  幹事 桑島昌子 

 9 月 8 日（金）･9 日（土）、長泉 RC メンバー（12

名）非公式訪問されました。当クラブから 23 名に参

加していただき、リアンにて賑やかに懇親会を開くこと

ができました。翌日はエスコンで野球を観戦しました。

残念ながら負け試合でしたが、楽しいひと時を一緒に

過ごしました。非公式ではありましたが、ご協力いただ

きましてありがとうございました。あくまでも非公式だっ

たところが私にとって難しいポイントでした。この後、11

月訪問に向け友好クラブ委員会を中心に進めていき

たいと思います。引き続きよろしくお願いいたします。

長泉 RC の皆様から、ところてんのお土産をいただい

ています。 

 9 月 10 日（日）、地区 RLI セミナーパートⅠがオン

ラインで開催され、臼田暢会長エレクトが参加されま

した。 

 安平町立早来学園開校記念式典終了のお礼状 

 地区大会並行プログラム「新会員セミナー」のご案内 

当クラブ該当会員は当日参加者はありませんでした。 

 

 各委員会報告・連絡   

雑誌委員会 委員長 大久保 尚 

皆様のお手元にあるロータリーの友は、Web でご覧にな

ることができます。10 月以降冊子はいらない、Web で

良いという方がいらっしゃいましたら、冊子の発注を止める

形にさせていただきたいと思います。9 月中に皆様にアン

ケートを回しますので、冊

子が必要な方、いらない方

でお答えいただければと思

います。よろしくお願いいた

します。 

 

会計 村上英恵 

上半期会費の納入をまだ、

お済み出ない方はお願い

いたします。請求書を紛失

された方は、私まで連絡を

ください。よろしくお願いいた

します。 

 

第 2510 地区国際奉仕・VTT 委員会 委員 田口 廣 

日頃、国際奉仕の人道支援事業に参加いただきありが

とうございます。今年度も 2 ヶ月が過ぎ事業がスタートし

ています。時期としては、

昨年度の検証が迫ってお

ります。今年度は、11 月

1 日～6 日、結構きついツ

アーです。今日時点で委

員長とのやり取りでは、ま

だまだ余裕があるという事

です。是非行きたいという方は、地区へ申し込みください。

飛行機代が少し高いです。その辺も含めて考えていただ

ければと思います。今年度国際奉仕委員長の山口さん、

ひょっとしたら行くかもしれません。ローターアクトも行きま

す。行きたいという方は、26 日までです。よろしくお願い

いたします。 

 

 ニコニコボックス  

ニコニコ箱委員会 委員長 星 猛雪 

前々回例会で勘違いし講師にお詫び、インディアン水車

祭り開催(17-18 日)、長泉 RC 無事お迎え、長男の婚

約、公式訪問欠席のお詫び、今日は担当例会、長泉

RC 訪問にご家族参加のお誘い、F15 戦闘機搭乗予

定、今日の例会に期待、週末は飲み続きで眼鏡を壊す

など、ご協力ありがとうございました。 

髙木昌人会員、桑島昌子会員、入口浩一郎会員、

村上英恵会員、本村信人会員、大下和志会員、望

月秀則会員、星猛雪会員 
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 本日の例会プログラム  

通常夜間例会「クラブ協議会/女性部事業

“生理と心のケア”」 

担当：理事会、（女性部） 

進行担当/幹事 桑島昌子 

まず、初めに今日の例会タ

イトルは、当初「生理の貧

困と現状」というタイトルで

したが、いろいろと調査をし

たり、市役所、学校関係

の方々と話をしていく上で、

「貧困」というワードが入ると動きに制約があったり、奉仕

活動に語弊が出てきたりという問題が生じるということが

分かり、理事会で検討し、タイトルを「生理と心のケア」に

変えさせていただきました。当初のプログラムタイトルと違

うとお気づきになられた方もいらっしゃると思いますが、改

めてこの場を借りてタイトルが変更になったことをお詫び申

し上げます。それでは、今年度目玉となる事業の説明を

させていただきます。 

 

 事業説明  

女性部 部長 村上英恵 

今年度発足しました女性部の活動内容について、説明

したいと思います。女性部は、当クラブの女性会員全員

で、これまで 2 回ほど会議をして、活動について女性会

員の方にも活動を理解賛同いただきました。本例会では、

話をしていなかった男

性会員の皆様にもご

理解ご賛同をいただき

たいと思います。よろしく

お願いいたします。疑

問に思ったことはその都

度、自由に質問してい

ただければと思います。 

以前から、私は生理で困っている方がいることについて、

関心を持っていました。きっかけは、道新で函館の方が

生理用品の無償配布をしているという記事を読んで、千

歳でも困っている方がいると思い出来ないだろうかと漠然

と考えていました。その時はこのクラブにも入っておらず、

一人で始めるには、勇気も暇もありませんでした。忘れそ

うになっていた頃に、セントラルロータリークラブのお誘いが

あり、もしかしたらこの活動を実行に移せるのではと期待

して入会することを決めました。そして、昨年マツケンサン

バを踊った帰り道に、桑島会員に雑談の中でこの話を伝

えたところ、とても評価していただきました。それからは、あ

れよあれよという間に話が進んで、私が女性部の部長と

いうことで、今年度やってみようと仰っていただきました。 

道内の先駆者で一般社団法人 JOY の佐々木絵美さ

んという方をご紹介いたします。 

── 北海道内各地の設置状況、2023 年 4 月から

全道立学校へ配布の情報、他のロータリークラブでの配

布活動、事業の必要性、進捗状況、設置内容、事業

予算などについて、資料を展開しながらご説明いただきま

した。各会員からの質問にも応えていただきました。 

本日のニコニコ BOX 合計額 

 

本日のニコニコ BOX 合計額 

20,000 円 

今年度 累計額 236,000 円 
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 次回例会案内  プログラム委員会 委員長 本村信人 

次回例会は、休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国

民の祝日）です。 

次々回例会は、9 月 26 日

（火）、通常夜間例会「卓

話 前市長 山口幸太郎

様」です。担当は理事会。

開会点鐘 18 時 30 分。例

会場はホテルグランテラス千

歳。 

 

 NEWS ＆ TOPICS  

2025-26 年度国際ロータリー会長にブラジルの

デ・カマルゴ氏が選ばれる 

サントアンドレ・ロータリークラブ（ブラジル、サンパウロ）

会員のマリオ・セザール・マルティン

ス・デ・カマルゴ氏が、会長指名委

員会によって 2025-26 年度国

際ロータリー会長に選出されまし

た。対抗候補者がいない場合、9

月 15 日に正式にノミニーとなりま

す。 

デ・カマルゴ氏は、トップダウンでロ

ータリーの公共イメージを強化した

いと考えています。 

「今日のロータリーは、入会者と資金の面で競合相手が

多く存在する」とデ・カマルゴ氏。 「特にいくつかのゾーン

においてブランドを若返らせる必要があり、会長が世界

中のロータリアンに向けて話せるように、コロナ禍で学んだ

会議ツールを活用するべきです。また、政治、コミュニティ、

ビジネスのリーダーとの長期的パートナーシップを確立する

必要もあります。私たちの最大の資産である 140 万人

のボランティアの存在をアピールしていきましょう」と述べま

す。デ・カマルゴ氏は 任命とガバナンスのためのロータリー

の手続きを改善したいとも考えています。 

「ロータリーは、役職に任命する際のシステムをより透明

性のあるものとし、明確な資格要件を設け、データに基

づいて結果を評価するべきです」 

デ・カマルゴ氏は Grafica Bandeirantes の元社長で

あり、ブラジルにおける印刷業界のコンサルタントを務めて

います。印刷とグラフィック業界の関連団体で会長や委

員長を歴任し、これにはブラジル・グラフィック・テクノロジ

ー協会やブラジル・グラフィック産業協会が含まれます。 

所属ロータリークラブがスポンサーしている障害のある子ど

もたちのためのプロジェクト、Casa de Esperanca（希

望の家）の理事も務めており、このプロジェクトで毎年、

15 万人の障害児を支援しています。 

 SCHEDULE  

9 
月 

基本的教育と識字率向上月間、ロータリーの友月間 ■秋の
交通安全運動「セーフティコール」 ■千歳中央 LC 創立記念
例会 ■ガバナー公式訪問 ■千歳神社秋季例大祭 

19 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 

23 日 RI 第 2510 地区財団補助金管理セミナー（札幌） 

26 日 
通常夜間例会「卓話 千歳の街の発展～歴史を振り
返る 講師:前千歳市長 山口幸太郎様」    
[担当/理事会] 

10 
月 

地域社会の経済発展月間、米山月間 ■世界ポリオデー ■
地区大会 ■秋の清掃奉仕活動 ■次年度理事立候補手
続き 

3 日 

通常例会「クラブ研修 米山梅吉記念館・長泉 RC 訪
問について」 
[担当/友好クラブ委員会 委員長 関根悟、親睦活動委員会 
委員長 入口浩一郎、クラブ研修委員会 委員長 坂井治、広報
委員会 委員長 今野桂子] 

※次年度理事立候補・推薦の受付手続き 

10 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 

13 日 RI 第 2510 地区 地区大会記念ゴルフ大会 

14-15 日 RI 第 2510 地区 地区大会（小樽） 

17 日 
移動例会「秋の清掃奉仕活動」 
[担当/社会奉仕委員会(A)委員長 四方信次] 

24 日 
移動親睦夜間例会「未定」      例会場/ベルクラシ
ックリアン [担当/親睦活動委員会委員長 入口浩一郎] 

※次年度理事指名委員会の設置 

31 日 例会の開催なし（細則第 5 条第 2 節） 

11 
 

月 

ロータリー財団月間 ■世界インターアクト週間 ■創立記念
日 ■次年度理事指名委員会設置 ■国際ソロプチミスト千
歳チャリティーパーティー 

7 日 
通常例会「未定」 
[担当/クラブ研修、新会員研修、細則検討委員会 委員長 坂井治] 

11-12 日 クラブ研修「米山梅吉記念館・長泉 RC 訪問」 

11 日 

移動親睦夜間例会「長泉 RC 合同例会」 
[担当/友好クラブ委員会 委員長 関根悟、親睦活動委員会 
委員長 入口浩一郎、クラブ研修委員会 委員長 坂井治、広報
委員会 委員長 今野桂子] 

14 日 例会日変更（11 月 11 日） 

19 日 千歳セントラルロータリークラブ創立記念日（1990.11.19） 

21 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 

28 日 
通常夜間例会「未定」     [担当/職業奉仕委員会 委
員長 髙木昌人] 

12 
月 

疾病予防と治療月間 ■年次総会(次年度理事指名・任命) 
■親睦例会「クリスマス家族会」 ■上半期報告 

5 日 
通常例会「クラブ協議会/年次総会」※36 分例会 
[担当/理事会] 

12 日 

通常夜間例会「クラブ研修 米山梅吉記念館・長泉
RC 訪問事業の報告」 
[担当/友好クラブ委員会 委員長 関根悟、親睦活動委員会 
委員長 入口浩一郎、クラブ研修委員会 委員長 坂井治、広報
委員会 委員長 今野桂子] 

19 日 
親睦夜間例会「クリスマス家族会」       
※会員家族出席例会  ※千歳 RAC 合同例会  
[担当/親睦活動委員会委員長 入口浩一郎] 


